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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2569例会

幹

事

報

告

7月17日 12:30～  
● 会長方針：諏訪 哲也 会長
   幹事挨拶：溝口 明洋 幹事

【幹事報告】
● 会報受理、水戸RC、水戸西RC。

● ガバナーマンスリー１２Pに下館RCのOB三代会員が日立RC

に入会された事が紹介されております。

幹事報告　            　　　　　  新井 和雄 幹事

7月10日 12:30～  
● ガバナー補佐卓話：日向野 陽 会員

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

本日のお客様
米山奨学生

筑波大学　生命環境科学　環境科学学科　修士2 年　

SINGH RAJEEV KUMAR

( シン・ラジブ・クマル ) さん

皆さんこんにちわ。本日のお客様を紹介します。

米山奨学生のシン・ラジブ・クマル君です。

昼の例会も今日が最後となりました。皆様にお礼するばかりです。

会員増強の目標は達成できませんでしたが、皆様のご協力に感謝いたします。

本当にありがとうございました。

①クラブ奉仕
和やかな中にも品格のある例会、会員皆
のためになるプログラムを企画
【卓話の一例】
関名誉会員　
水野達夫前ネパール大使
山口やちゑ副知事
佐々木知子元参議院・大学教授
原中勝征前日本医師会会長
【親睦・友好】
友好クラブである高梁ＲＣ４０周年記念
事業に多数の会員参加
家族親睦クリスマス例会を実施
家族親睦グルメ観劇の旅を実施
②職業奉仕
職業倫理の向上
第一例会で４つのテスト唱和
優良事業所視察【２月に萩原酒造】

③社会奉仕
茨城県立こども病院訪問ＭＧ＃75948 で
寄贈した超音波診断装置の稼働状況を
確認
東日本大震災復興支援募金活動を実施
筑西ユネスコ協会絵画展を後援
筑西薪能、バレエパフォーマンスを後援
2013-14 環境保全に新地区補助金を申請
【未来の夢計画】
④国際奉仕
２８２０地区「この指とまれ」でＷＣＳ
実施（ネパールの学校に学用品を寄付）
ＭＧ＃78073 が承認され、ネパール整形
外科病院へソーラー電源を設置
国際理解の卓話を実施【下館ＲＣ国際
親善奨学生　槙野佳奈子氏】
下館国際交流友の会を支援
2013-14 グローバルグラント　カトマン

ズ学校増築計画【未来の夢計画】
⑤新世代奉仕
茨城県の新世代支援策の卓話を企画【山
口やちゑ副知事】
ハローワールド【筑波大留学生による小
学校での授業を２校で実施】
筑西市少年の主張大会を後援

以上のような活動をしてきました。
皆さんのご協力で１年間会長を務め
ることが出来ました。ありがとうござ
いました。

【一年を振り返って】



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
6/16 の父の日に嬉しいプレゼントを貰いました。今
年度も今日を入れて後 2 回の例会です。皆様にはお
世話になりました。有難うございました。
関谷会長”一年間を振り返って”卓話楽しみにしてい
ます。
関谷会長様、新井幹事様、お疲れ様でした。ポルトガ
ルに行ってきます！！
関谷会長一年間、会長職お疲れ様でした。
関谷会長一年間お疲れ様でした。
関谷会長一年間お疲れ様でした。次年度も宜しく御
指導お願いします。
関谷会長一年間お疲れ様でした。
一年間ご苦労様でした。来期も楽しくやりましょう。
関谷会長一年間の卓話宜しくお願いします。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、一年間ご苦労様で
した。
関谷会長一年間ご苦労様でした。卓話宜しくお願い
します。
関谷会長一年間有難うございました。
関谷会長一年間有難うございました。思い入れた卓
話楽しみにしています。
関谷会長一年間お疲れ様でした。
関谷会長一年間お疲れ様でした。卓話楽しみにして
います。

関谷 徹さん

瀧田 昌甫さん

諏訪 哲也さん

大関 幸政さん
小薬 拓巳さん
溝口 明洋さん

正根寺幸雄さん
根岸 隆男さん
佐藤 昭さん
永井 啓一さん

清水 隆男さん

外山 壽彦さん
堀江 勤さん

石川 夏実さん
大槻 聖さん

本日の合計　18,000円 / 累計 1,567,000円

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

40832446/19

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

6月9日 日向野 陽さん
百目鬼 博行さん

長谷川ガバナーエレ
クト事務所・第2回
地区ロータリー財団
セミナー

5月25日
奥沢 裕二さん
諏訪 哲也さん

ガールスカウト茨城
28回育成会総会

6月13日 下館ローターアクト
クラブ

奥沢 裕二さん
溝口 明洋さん

本日の昼食

【一年を振り返って】
　曇天の水無月とはうらはらに、本日晴々しく関谷年度

最後の幹事報告をさせていただきました。1 年にわたり

大過なく幹事職を終える事ができますのも、会員の皆様

方のご協力の賜物と感謝申しあげます。

　関谷会長から縷々実績報告がありました通り、各委員

会の活発な奉仕活動に感謝を申し上げる次第です。会長

の報告以外で、年間の奉仕活動を通して一番嬉しかった

事は、下館ローターアクトクラブが創立以来初めて RI

会長賞を受賞した事です。アクト会員と申請書類を作成

しながら、何とか受賞させてあげたいと思ったのですが、

野堀ガバナーのご高配により戴くことができました。も

う一つは、地区「この指とまれ」の WCS では長年に亘

る点字用紙の寄付が評価され、10 月 3 日の例会に水野

達夫前ネパール日本大使館特命全権大使の立会いのもと

ネパール国副大統領から感謝状プレートを頂いたことは

関谷年度の大きな実績の一つであったと思います。そし

て、毎回立派な会報を作成して頂いた河添委員長はじめ

会報委員会の皆様方に御礼を申し上げ幹事の挨拶とさせ

て頂きます。有難うございました。

幹事挨拶　                          　   　  新井 和雄 幹事

ネパールからの感謝状プレート



真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

会長挨拶　                          　   　関谷 徹 会長

6月26日第2567例会 最終例会

　こんばんわ　一年前に始まりました年度も

今日が最後の例会になりました。

　一年間皆様のご協力のおかげで無事終わる

ことができました。ありがとうございました。

思い返しまして、私の用の人間でも一年間やっ

てこられました。

感謝の気持ちでいっぱいです。

あまり言葉は語りません。感謝感謝です。

　本当にありがとうございました。



真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
皆様一年間お世話になりありがとうございました。本
当にありがとうございました。
役員・理事の皆様、会員の皆様、一年間大変お世話に
なりました。心より御礼申し上げます。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、一年間ご苦労様で
した。
関谷会長、新井幹事、役員・理事の皆様一年間ご苦労
様でした。

関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田 昌甫さん

日向野 陽さん

奥沢 裕二さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

鈴木 光則さん

新井 利平さん

早瀬 浩一さん

百目鬼 博行さん

中丸 健さん

白井 信行さん

高橋 秀夫さん

永盛 武さん

細谷 貢さん

司代 隆之さん

溝口 明洋さん

正根寺幸雄さん

佐藤 昭さん

濵野 晴代さん

黒澤 昌之さん

小林 芳枝さん
堀江 勤さん

関谷下館 RC 丸も多くの航路を残し無事寄港しまし
た。スタッフの皆様一年間御苦労様でした。そして次
年度の航海に備えてください。
一年間大変お世話になり、ありがとうございました。
又、関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、一年間御苦労
様でした。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、役員の皆様一年間
御苦労様でした。
関谷会長、新井幹事、役員の皆様一年間御苦労様で
した。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、すばらしい一年間
でした。ありがとうございました。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、一年間御苦労様で
した。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、一年間本当に御苦
労様でした。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、一年間御苦労様で
した。
関谷会長さん、新井幹事さんをはじめ会員の皆様に
は大変お世話になりました。ありがとうございました。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、一年間有難うござ
いました。
関谷会長はじめ役員・理事の皆さん一年間御苦労様
でした。
関谷会長さん、役員さん、そして各委員長さん、御苦
労様でした。
すばらしい年度でしたね。関谷会長さん、新井幹事さ
ん、そして理事の皆さん御苦労様でした。私も思い出
に残る年度となりました。来年度もすばらしい年度に
なりますように祈念しております。
関谷会長さん、新井幹事さん、理事の皆さん一年間
お世話になりました。本当に有難うございました。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、一年間お疲れ様で
した。次年度も宜しく御指導ください。下館ローター
アクトクラブの皆さんようこそ。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、一年間御苦労様で
した。お世話になりました。
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事一年間御苦労様で
した。
大変お世話になりました。有難うございました。関谷
会長、新井幹事、一年間御苦労様でした。
1年間お世話になりました。次年度はスマイル委員長
を務めさせて頂きますので、引き続き宜しくお願いし
ます。
関谷会長、大変お疲れ様でした
関谷会長、新井幹事、根岸副幹事、1 年間ありがとう
ございました。

本日の合計　38,000円 / 累計 1,605,000円


